

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von Henriette Catharina v. Gersdorff an August Hermann Francke.

Gersdorf, Henriette Catharina von

Dresden, 02.02.1700

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-223852](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-223852)

1748 96

Jesuuit

Dusseldorf
12 Feb. 1700.

plurimumi Reverende Patris sine
Viv

Hist mir Erinnung wie gut Euch
Gottm. fruchtbar in der weisung
zu handeln bey dato aber auch
C. S. Junge selbst zu Dusseldorf
und die weisung behiessen das
man sich nicht zu sehr in die
Jesuuit alle in der weisung
behalten in der weisung lieber
sich nicht darmit auf was
behalten das bei der weisung
in der education ammen die
die zu fallen mit sich in der
habe gefüllt auf in einem
ander ist in der weisung
in der intention ratione max
in der weisung gefalt bey weisung
ist mir für den mit dem

17
Ihr Bericht den ich durch gütige Hilfe habe
niederirdig zu lesen die auf die
Friede mit dem die Bericht der
Friede und die gefallen haben, wenn
den Kinder ihre Kleidung in dem
der extraordinary weisland bei
die Hüften bei den Hüften oder
so mit dem Bericht wenn aber
über die geforderte Summen ist
jetzt mit dem absonderlich bezeugt
werden müßte, so findet kein
Möglichkeit das Kind die ist
da was dem Namen der
Kinder langen Wege bei so große
kosten beschränken für Kinder
nicht vollkommen die selbst die
nicht in dem die Kinder müssen
einige andere auf die letzten
art zu sorgen Gewalt bei die
zu dem die Zeit man
auf andere mit am
Zusammen wichtig ist die

